



## DESCRIPCIÓN

**BASICFRESH** es un enjuague bucal en spray especialmente desarrollado para perros y gatos a base de componentes de origen natural, que brinda buen aliento y ayuda con la salud oral de las mascotas.

Basicfresh es el complemento ideal de un correcto cepillado de las mascotas, ayuda a eliminar las bacterias que causan el mal aliento y la placa bacteriana, protegiendo y cuidando las encías de las mascotas. Debido a su forma de aplicación es especialmente eficaz en las zonas de difícil acceso a las que no llega el cepillado normal.

## COMPOSICIÓN

Cada 100 ml de producto contienen:

### **Bicarbonato de sodio 2.5 g**

Los iones sodio ( $\text{Na}^+$ ) y bicarbonato ( $\text{HCO}_3^-$ ) son componentes normales del cuerpo de animales y humanos.

El bicarbonato es el principal amortiguador del líquido extracelular (plasma y líquido intersticial) y de la saliva. El bicarbonato de sodio amortigua la acidificación, producida por la actividad de fermentación que realizan las bacterias en la cavidad bucal, es decir contrarresta el pH ácido y lo vuelve más alcalino. Combate los gérmenes causantes del mal aliento, el cual es producido por la descomposición bacteriana de restos de alimentos entre los dientes, de saliva, o células, generando sustancias volátiles. Estas sustancias, se evaporan y son las que provocan un

aliento desagradable, el bicarbonato neutraliza estas sustancias volátiles por lo tanto controla y elimina el mal aliento. Ayuda en la prevención de la placa bacteriana y prevención de la enfermedad periodontal.

### **Digluconato de clorhexidina 0.05 g**

La clorhexidina es un agente antimicrobiano perteneciente al grupo de las biguanidas.

La clorhexidina y sus sales tienen una amplia actividad antimicrobiana frente a un amplio rango de bacterias grampositivas y gramnegativas. Es activo sobre microorganismos patógenos de la cavidad bucal, actúa sobre la membrana celular de las bacterias, cuya permeabilidad aumenta, provocando una pérdida al exterior de los elementos constituyentes de la bacteria.

La clorhexidina está considerada como el agente antiplaca más efectivo disponible en la actualidad.

El digluconato de Clorhexidina previene y reduce la formación y generación de placa, ayuda a la destrucción de la existente e inhibición y reducción del desarrollo de la misma. Inhibe la formación de placa bacteriana por los siguientes mecanismos:

- La unión a los grupos ácidos aniónicos de las glucoproteínas salivares y reduciendo la formación de la película, la colonización de la placa y tambien la interferencia con su adsorción al diente.

### **Aloe Vera 2 g**

La especie *Aloe barbadensis*, más conocida como Aloe Vera ha sido utilizada por el hombre desde la antigüedad y es ampliamente conocida por sus propiedades curativas. El gel de aloe aumenta el correcto entrelazado de las fibras de colágeno sobre la zona lesionada debido a la regeneración celular y tisular promovida por las glicoproteínas, la cicatrización y angiogénesis favorecida por la alantoina, y el efecto antiinflamatorio y antimicrobiano de los polisacáridos y compuestos fenólicos. También facilita la curación de

**línea Verde**

llagas y ulceraciones bucales o lesiones inflamatorias irritativas de la mucosa.

Algunos de los componentes de la planta de áloe tienen la estructura del ácido acetilsalicílico (conocido como aspirina) que, cuando se combina con el magnesio, mineral que también está presente en la planta, le proporcionan un efecto anestésico y analgésico.

Los estudios de las propiedades medicinales del áloe vera, han comprobado que reduce la inflamación en boca, garganta y encía, determinando adicionalmente que también tiene propiedades bacteriostáticas.

### **Caléndula 3g**

Su nombre científico es *Caléndula Officinalis*, posee un efecto cicatrizante o epitelizante, debido a la estimulación de la proliferación celular y la reconstrucción de tejido de granulación intacto, estimulando la formación de colágeno y los fibroblastos gingivales fortaleciendo así el tejido gingival, posee también propiedades humectantes e hidratantes que mantienen las mucosas lisas y flexibles. Ayuda a mantener las encías saludables.

En su composición se encuentran aceites esenciales, ácido salicílico, ácido fenólico, esteroles, carotenoides, glucósidos, flavonoides, taninos, un principio amargo llamado calendulina, una saponina triterpénica, xantofilas, mucílagos, umbelifera, esculetina y escopoletina, los cuales le confieren a esta planta propiedades antiinflamatorias, cicatrizantes y bactericidas.

### **Manzanilla 3 g**

La *chamomilla recutita*, más conocida por su nombre común como manzanilla, es una planta medicinal de origen europeo que ha sido tradicionalmente utilizada con fines terapéuticos, como antiinflamatorio, antioxidante y astringente. Ayudando a controlar el número de bacterias en la cavidad bucal, disminuyendo signos de gingivitis como inflamación y hemorragias de encías. Dentro de los componentes de la manzanilla, están: azuleno, alfa bisabolol, ácido cafeico, ácido tánico, ácido clorogénico, umbellifera, apigenina, herniarina, luteolina, ligeras cantidades de carotenos, vitamina C y alcohol sesquiterpénico. Dentro de estos componentes se conoce que el azuleno brinda propiedades antiinflamatorias, y el alfa bisabolol es el que provee las características antisépticas y antiinfecciosas de la

manzanilla.

### **Laurileter sulfato de sodio 0.4 g**

Es un agente limpiador y tensioactivo presente en muchos productos, debido a su poder de limpieza, es frecuente su uso en las cremas dentales y en los enjuagues bucales. Ayuda a eliminar los restos de comida de la boca y dientes de las mascotas.

### **Aroma a menta 5 g**

Le confiere un agradable aroma fresco y duradero al aliento de la mascota.

## BENEFICIOS

- 1 Control de las bacterias causantes del mal aliento.
- 2 Ayuda a la prevención de la formación de la placa bacteriana.
- 3 Ayuda en la prevención de la gingivitis y enfermedades periodontales.
- 4 Favorece la buena salud oral de tu mascota.
- 5 Producto 100% seguro para perros y gatos.
- 6 Controla el mal aliento de perros y gatos.
- 7 No necesita enjuague.
- 8 Delicioso sabor a menta.
- 9 Contiene extractos naturales.
- 10 Coadyuvante en la limpieza dental.

**línea Verde**

## INDICACIONES

En perros y gatos para el control del mal aliento, limpieza e higiene dental.

## MODO DE USO

Se aplica el producto directamente por medio del spray en la boca de la mascota, sobre los dientes, encías y lengua por lo menos una vez al día. No es necesario enjuagar

## PRESENTACIONES

Frasco con 60 ml y 120 ml.



¡Listo  
para usar!



Nada  
Remplaza  
el cepillado



Reg. ICA No.: 10948-CV

**línea Verde**

Parque Industrial INNOVA km 7,8 Autopista Medellín  
Atención al cliente: +57 (601) 7 451 211 - [www.basicfarm.com](http://www.basicfarm.com)

**Basicfarm®**  
Innovamos para su Beneficio®